



Con talleres de Habilidades para la Vida, el Departamento para la Prosperidad Social busca asegurar la permanencia en el estudio de estudiantes universitarios.

Villavicencio, octubre 17 de 2014. Con el objetivo de promover las habilidades y destrezas en los jóvenes universitarios, el programa “Jóvenes en Acción” del Departamento para la Prosperidad Social -DPS, ejecuta el componente Habilidades para la Vida con los estudiantes de Unillanos, beneficiarios de los incentivos económicos de esta estrategia del Gobierno Nacional.

Con este, se busca mejorar los aspectos académicos y laborales de los jóvenes, garantizando así su permanencia en el estudio y el éxito de sus proyectos de vida. El DPS apunta a la superación de las barreras y la ausencia de habilidades cognitivas, orientándolos a la formación y la empleabilidad.

La metodología de los talleres es vivencial-experiencial “la idea es que por medio de lúdicas y actividades, los estudiantes empiecen a adaptar conceptos propios para la vida”, afirma Diana Chirivi, tallerista de Habilidades para la Vida.

El trabajo de este componente se realiza a través de siete temáticas centrales: autoestima, proyecto de vida, manejo de emociones, toma de decisiones, creatividad, conflictos, y por último la feria para la vida. A los talleres deben asistir los 624 estudiantes de la Universidad de los Llanos que iniciaron el proceso con el programa de Jóvenes en Acción.

“Para que puedan continuar dentro del programa, es necesario que los beneficiarios participen de las jornadas, porque es un elemento esencial dentro del proceso de acompañamiento durante su instancia en la institución. La asistencia debe ser de mínimo el 80% de los talleres”, afirmó Fabián Hernández Carrillo, coordinador del Área Socioeconómica de Bienestar Institucional.





Jóvenes internacionalistas: de Unillanos para el mundo. Más de 400 integrantes de la comunidad universitaria se han beneficiado de experiencias internacionales en los últimos años.

Pese a que no ha terminado su formación profesional, Heiler Martínez Cubillos, estudiante de décimo semestre de Ingeniería Electrónica de la Universidad de los Llanos, ya ha visitado tres países del continente americano entre 2013 y 2014. Y aunque para muchos tener experiencias académicas internacionales no es fácil, para él no ha sido un problema, ya que además de un semestre de intercambio, ha sido ponente internacional.

“Tengo que aceptar que al principio da un poco de miedo arriesgarse, dejar la comodidad de la casa y salir a explorar un mundo lejos de las cuatro paredes a las que uno está acostumbrado. Pero después de mi semestre de intercambio en México mi visión cambio y no solo empecé a proyectarme internacionalmente, sino a generar contactos que me han abierto las puertas de otros países”, afirma Martínez Cubillos.

Además de esta experiencia, el estudiante ya ha sido ponente internacional en dos ocasiones: en la XII Conferencia Internacional de Laccei en Guayaquil, Ecuador, y en la XVII Reunión Regional de Ramas Estudiantiles, GOLD y WIE de la Región del IEEE en Santiago de Chile. En ambas ocasiones contó con el acompañamiento y apoyo de la Oficina de Internacionalización y Relaciones Interinstitucionales OIRI de Unillanos.

Martínez Cubillos, comenta que ambas ponencias hacen parte de trabajos desarrollados en clase, que perfecciona para enviarlos a las convocatorias. “Todas estas experiencias han partido de que soy una persona curiosa. Las personas tienen miedo de no avanzar, de dejar las cosas que tienen aquí, pero cuando uno se arriesga a hacer cosas nuevas puede alcanzar metas a gran escala, que parecían imposibles”, enfatiza el estudiante.

Más de 400 miembros de la comunidad académica se han beneficiado de este tipo de experiencias entre los años 2005 y 2014, gracias a la gestión de OIRI. A través de alianzas estratégicas con instituciones educativas en los cinco continentes y comunidades internacionales, la dependencia administrativa le ha abierto las puertas del mundo a la comunidad llanera.





Unillanos, aliado estratégico del IV Congreso Latinoamericano de Estudios Socioculturales del Deporte

Del 22 al 24 de octubre se realizará en Bogotá el IV Congreso Latinoamericano de Estudios Socioculturales del Deporte ALESDE, un espacio creado con el fin de reunir a grandes expositores, investigadores e interesados en la cultura física y todas las ramas del deporte.

La Universidad de los Llanos integrante del comité organizador y científico del evento, participará con cuatro conferencistas, más una delegación de cerca de 50 estudiantes de la Licenciatura en Educación física y Deportes, al igual que la planta docente de este programa.

Son 16 los ejes temáticos que se abordarán durante el congreso, el principal girará en torno al "Impacto y Desarrollo del Deporte en los Países Latinoamericanos", y contará con la asistencia de 200 ponentes de América y Europa principalmente. Colombia fue escogida como sede de la cuarta edición de este evento académico del deporte, luego de realizarse en México, Brasil y Chile.

Todo el desarrollo del IV Congreso Latinoamericano de Estudios Socioculturales del Deporte, tendrá lugar en las instalaciones del Instituto Distrital de Recreación y Deportes IDRDR de la capital del país, en el salón presidencial C.





Unillanos también se une a la lucha de contra el cáncer de seno

En Colombia, en el 2014 se presentaron cerca de 40 mil casos de cáncer de seno, y se estima que la probabilidad de morir a causa de esta enfermedad es de 1 en 50 casos. Ante esta alarmante cifra, este 19 de octubre fue declarado como el Día contra el cáncer de mama, fecha donde el mundo se reúne a realizar actividades que sensibilicen a la comunidad sobre esta causa.

Ante esto, la Oficina de Bienestar Institucional realizará hoy 17 de octubre una campaña de sensibilización sobre este tipo de cáncer y la importancia del autoexamen. “Con actividades lúdica se busca que las mujeres y hombres de Unillanos conozcan la realidad de esta enfermedad y que es posible hacerle frente a ella, si se hace un diagnóstico oportuno”, afirma Julieth Cortés, coordinadora de Desarrollo Humano de Bienestar Institucional.

Se invita a toda la comunidad académica a que hagan parte de esta importante jornada que se realizará de 8 a 10 de la mañana en la sede Barcelona, y de 4 a 6 de la tarde en San Antonio.

